

Vaduzer Städtlelauf

Geschrieben von: Max Feinauer
Sonntag, den 10. Mai 2015 um 21:41 Uhr



Über das verlängerte Erster-Mai-Wochenende hat sich die Läufergruppe ein besonderes Ziel ausgesucht: Vaduz in Lichtenstein, um dort am „Vaduzer Städtlelauf“ teilzunehmen. Die drei Tage verbrachten wir in einer Hütte in den Liechtensteiner Bergen, wo wir uns komplett selbst versorgten und die gemeinsame Zeit genießen konnten. Leider ist aufgrund des Dauerregens

Vaduzer Stadlelauf

Geschrieben von: Max Feinauer
Sonntag, den 10. Mai 2015 um 21:41 Uhr

die gemeinsame Wanderung im wahrsten Sinne des Wortes ins Wasser fallen.

Vaduzer Stadlelauf

Geschrieben von: Max Feinauer
Sonntag, den 10. Mai 2015 um 21:41 Uhr



Vaduzer Städlelauf

Geschrieben von: Max Feinauer
Sonntag, den 10. Mai 2015 um 21:41 Uhr



Vaduzer Städlelauf

Geschrieben von: Max Feinauer
Sonntag, den 10. Mai 2015 um 21:41 Uhr



Vaduzer Stadlelauf

Geschrieben von: Max Feinauer
Sonntag, den 10. Mai 2015 um 21:41 Uhr



Vaduzer Stadlelauf

Geschrieben von: Max Feinauer
Sonntag, den 10. Mai 2015 um 21:41 Uhr



Vaduzer Stadlelauf

Geschrieben von: Max Feinauer
Sonntag, den 10. Mai 2015 um 21:41 Uhr

